



Clasificados Popayán

22 h · 🌐



MOVIDOS POR LA SOLIDARIDAD COLABORADORES DE #CEO DONAN PARTE DE SU SALARIO PARA LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES DURANTE EL COVID -19

Durante la emergencia del COVID – 19, colaboradores de CEO decidieron unir fuerzas para realizar un aporte voluntario a la campaña interna de la Compañía - JUNTOS, una iniciativa que nació con el propósito de ayudar a las personas más vulnerables durante la emergencia. La estrategia humanitaria busca entregar más de 3.500 comidas preparadas en diferentes municipios del departamento del Cauca, siendo Popayán el primer beneficiario.

Movidos por la solidaridad, cada colaborador de la empresa decidió donar una parte de su salario y así contribuir el día 29 de abril con la entrega de 1.300 almuerzos preparados, los cuales fueron distribuidos en los sectores de Río Hondo, Brisas del Río, El Salvador y las Fundaciones Hogar Divino Niño, Fundación Santa Clara, Iglesia San Francisco y la Asociación de recicladores Armac; quienes disfrutaron de la deliciosa comida mientras celebraban el gesto de todos los colaboradores de la Compañía.

Para el desarrollo de esta hermosa labor todos los fondos recolectados se aportaron a la Fundación Alimenta una Boca, quienes con una propuesta innovadora promovieron la preparación de los alimentos y ayudaron a llevarlos a aquellas personas desamparadas como niños, niñas, adultos mayores y habitantes de calle que no cuentan con un hogar ni lugar para cocinar.

En un trabajo perfectamente coordinado con la Cruz Roja, Policía Nacional y la Arquidiócesis se cumplió la maratónica jornada que inició en horas de la mañana, donde los alimentos llegaron preparados desde el municipio de Santander de Quilichao, cumpliendo con todas las normas de higiene y garantizando el cumplimiento de las medidas preventivas necesarias para la entrega.

CEO interesado por el bienestar de todas las personas desprotegidas reitera su compromiso por apoyarlos durante la emergencia, para que juntos logremos superar las dificultades presentadas por el COVID – 19 en todo nuestro departamento.



# Campaña de voluntariado de colaboradores de CEO



5

4 comentarios 6 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes ▾



Escribe un comentario...



**Marino Chicunque** Pero se lo sacan doble a los usuarios en los recibos .estos son muchos hpts descarados .

Me gusta · Responder · 14 h



**Jose Meneses Ortiz** Jajajaja y acaso los incrementos al servicio no les alcanza.....

Me gusta · Responder · 15 h



**Robira Hoyos** Este mes se emocionaron cobrando carisimo él servicio de energía

Me gusta · Responder · 9 h



**Robira Hoyos**



Me gusta · Responder · 9 h

Escribe un comentario...